

TuS Immendorf – Türkgücü Bendorf

Nach dem glanzvollen Sieg in Metternich (5:1) sind wir wieder auf Platz 2 in der Tabelle zurückgekehrt und empfangen heute die Mannschaft von Türkgücü Bendorf als Gäste auf dem Dörnchen.

Am vergangenen Wochenende hat meine Mannschaft sicherlich eines ihrer besten Spiele in der laufenden Saison gezeigt. Die Mannschaft hat bewiesen, dass sie nach wie vor an sich und ihre Chance im Meisterschaftsrennen glaubt. Wir waren von Beginn an hellwach und aggressiv. Dadurch haben wir den FC Metternich, der über die beste Abwehr in der A-Klasse verfügt, sofort unter Druck gesetzt und in die eigene Hälfte zurück gedrängt.

Die Folge hiervon war, dass die Partie praktisch schon zur Halbzeit (3:0 Pausenführung) entschieden war. Nach 60 Minuten waren auch die letzten Hoffnungen der Metternicher auf einen Punktgewinn dahin; es stand mittlerweile 5:0. Jedem Immendorfer Zuschauer war zu diesem Zeitpunkt klar, der TuS ist wieder da. Erfreulich auch das Comeback von Stefan Scherhag im Mittelfeld, der 60 Minuten lang eine gute Partie nach langer Verletzungspause spielte.

Natürlich haben wir auch von den Niederlagen des SV Pfaffendorf gegen Niederberg und SV Hillscheid bei unserem heutigen Gegner Türkgücü Bendorf profitiert. Nun sind wir wieder Tabellenzweiter und direkter Verfolger vom SV Pfaffendorf mit einem Rückstand von 3 Punkten.

Nun gilt es heute gegen die technisch spielstarke Mannschaft von Türkgücü Bendorf unsere gute Leistung zu bestätigen und unsere Gäste zu besiegen. Hierzu müssen wir aber die gleiche Einstellung wie beim Spiel gegen Metternich mitbringen. Wir werden jedenfalls alles daransetzen damit die Punkte in Immendorf bleiben und das Meisterschaftsrennen weiterhin spannend bleibt.

Euer Trainer

Harry